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AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A NONAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. 

A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO 

SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, LUCINEIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

DOS VEREADORES ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS E GERMANINHO KRZYZANOWSKI. 

ANTES DE INICIAR A SESSÃO, A SENHORA PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA AOS SENHORES: DANIEL MARTELLO LAZINHO, REPRESENTANTE DO 

SISMMAR, JEAN CARLO DOS ANJOS ROSA E JAIR ANTONIO ZANIN, 

REPRESENTANTES DO SIFAR, QUE FALARAM A RESPEITO DO PROJETO DE PSS – 

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO; E MARCELO CROSS BIER, QUE FALOU SOBRE 

A EXTINÇÃO DA COHAB ARAUCÁRIA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO PEDROSO FEZ A LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA NO RECINTO DOS VEREADORES 

FABIO ALCEU E TATIANA NOGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETOS DO 

PREFEITO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 26/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO, E Nº 27/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; PROJETO DE LEI Nº 2265/2019, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL; INDICAÇÃO Nº 314/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÃO Nº 492/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 489/2019, Nº 490/2019 E Nº 

491/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; REQUERIMENTO Nº 

167/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

REQUERIMENTOS Nº 168/2019, Nº 169/2019, Nº 170/2019, Nº 171/2019, Nº 172/2019 E 

Nº 173/2019, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

REPRESENTAÇÃO, COM PEDIDO DE CASSAÇÃO DE MANDATO ELETIVO POR 

QUEBRA DE DECORO PARLAMENTAR DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI, 
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APRESENTADA PELO PSL – PARTIDO SOCIAL LIBERAL. NA SEQUÊNCIA A SENHORA 

PRESIDENTE PROCEDEU A VOTAÇÃO SOBRE O REGIME DE URGÊNCIA DO 

PROJETO DE LEI Nº 2265/2019, SOLICITADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, QUE 

TRATA DO ENCERRAMENTO DAS ATIVIDADES DA COHAB ARAUCÁRIA – COMPANHIA 

MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS 

VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, TATIANA NOGUEIRA E FABIO ALCEU. O 

REGIME DE URGÊNCIA FOI REPROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  

NÃO HOUVE ORADORES INSCRITOS PARA O USO DA TRIBUNA. NO ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO 

ALCEU, QUE FALOU SOBRE O AGENDAMENTO DAS REUNIÕES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DA CASA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A APRESENTAR PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: PRIMEIRAMENTE, PROCEDEU-SE A 

VOTAÇÃO DO RECEBIMENTO DA REPRESENTAÇÃO DO PSL – PARTIDO SOCIAL 

LIBERAL, COM PEDIDO DE CASSAÇÃO DE MANDATO ELETIVO POR QUEBRA DE 

DECORO PARLAMENTAR DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. O 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO DECLAROU-SE IMPEDIDO DE PARTICIPAR DA 

VOTAÇÃO DA ACEITAÇÃO DA DENÚNCIA. O RECEBIMENTO DA DENÚNCIA FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES VOTANTES PRESENTES, COM 

SETE VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA PROCEDEU-SE A CONSTITUIÇÃO DE 

COMISSÃO PROCESSANTE. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, POR ESTAR NO 

SÉTIMO MÊS DE GESTAÇÃO, E O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO DECLARARAM-

SE IMPEDIDOS DE PARTICIPAR DA RESPECTIVA COMISSÃO PROCESSANTE QUE, A 

SEGUIR, FOI FORMADA POR MEIO DE SORTEIO, COM A UTILIZAÇÃO DE URNA 

CONTENDO OS NOMES DOS DEMAIS VEREADORES DESIMPEDIDOS, BEM COMO 

DOS VEREADORES AUSENTES. OS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA E 

ALEXANDRE JACINTO SORTEARAM OS NOMES DOS VEREADORES FABIO 

PEDROSO, LUCINEIA DE LIMA E CLAUDIO SARNIK COMO COMPONENTES DA 

COMISSÃO PROCESSANTE. APÓS INTERVALO DE SUSPENSÃO DA SESSÃO, OS 

VEREADORES QUE FORAM SORTEADOS ANUNCIARAM A COMPOSIÇÃO DA 

COMISSÃO PROCESSANTE, QUE FICOU ASSIM DEFINIDA: O VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO, COMO PRESIDENTE; A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA, COMO 

RELATORA; E O VEREADOR CLAUDIO SARNIK, COMO MEMBRO. O VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA INDICAÇÃO Nº 

314/2019, DE SUA AUTORIA. A INCLUSÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2253/2019, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "INSTITUI O FUNDO MUNICIPAL 

DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E INOVAÇÃO - FMDI, CONFORME 

ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2254/2019, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE A CONTRATAÇÃO DE PESSOAL 

POR TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONFORME ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE RESPEITA A POSIÇÃO DO 

SINDICATO A RESPEITO DA CONTRATAÇÃO POR PROCESSO SELETIVO 

SIMPLIFICADO, CONTUDO COMENTOU QUE MUITAS PESSOAS QUE PASSARAM NO 

ÚLTIMO CONCURSO NÃO QUISERAM ASSUMIR OS CARGOS NAS RESPECTIVAS 

VAGAS, POR ISSO A NECESSIDADE DESTA CONTRATAÇÃO DE CARÁTER 

EXCEPCIONAL E TEMPORÁRIA, PARA POSTERIORMENTE SE REALIZAR AS 

CONTRATAÇÕES DE FORMA NORMAL. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

COMENTOU QUE JÁ FOI ASINADO UM TAC - TERMO DE AJUSTE DE CONDUTA PELO 

PREFEITO ATÉ O MÊS DE AGOSTO DESTE ANO, E QUE O MESMO NÃO FOI 

CUMPRIDO ATÉ AGORA, E ACREDITA QUE COM ESTA LEI SENDO APROVADA 

TAMBÉM NÃO HAVERÁ CUMPRIMENTO DO QUE SE PRETENDE. COMENTOU QUE 

COM ESTE TIPO DE CONTRATAÇÃO NÃO HÁ UM COMPROMETIMENTO DOS 

MÉDICOS QUE FOREM CONTRATADOS COM UM MELHOR ATENDIMENTO DA 

POPULAÇÃO. A VEREADORA SUGERIU QUE FOSSE FEITA UMA EMENDA AO 

PROJETO, OU OUTRO INSTRUMENTO, ESTIPULANDO QUE O CONCURSO NORMAL 

SEJA REALIZADO ANTES DE COMPLETAR UM ANO, PARA QUE NÃO SE CHEGUE AO 

FINAL DESTE CONTRATO SEM A PERSPECTIVA DE CONTRATAÇÕES EFETIVAS. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2255/2019, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "CRIA O CARGO DE MÉDICO PLANTONISTA, 

ALTERANDO A LEI MUNICIPAL Nº 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2.006 E LEI 

MUNICIPAL Nº 1.703 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2.006 CONFORME ESPECIFICA". 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2256/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR 

OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS". A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DISSE QUE ESTE PROJETO 

GEROU MUITAS DÚVIDAS NA ÚLTIMA SESSÃO REALIZADA E PERGUNTOU AO 

SENHOR NAYRON HUBEL, DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE 

SISTEMAS, PRESENTE NO PLENÁRIO O PORQUÊ NÃO FOI VISTO ANTES QUE A 

INTERNET NÃO ERA SUFICIENTE PARA O NOVO SISTEMA QUE FOI IMPLANTADO O 

MUNICÍPIO. O SENHOR NAYRON HUBEL DISSE QUE A SITUAÇÃO DE MANUTENÇÃO 

DO SISTEMA NO MUNICÍPIO ERA PRECÁRIA E O SISTEMA EM NUVEM SE MOSTROU 

O MAIS VIÁVEL PARA CONTRATAÇÃO, E O PROCESSO PARA CONTRATAÇÃO DE UM 

SISTEMA DE INTERNET DE MAIOR QUALIDADE JÁ TEVE SEU INÍCIO 

ANTERIORMENTE AO DA INFOVIA. A VEREADORA FALOU SOBRE OS JUROS DE CDI 

QUE DEVERIA SER PAGO COM DINHEIRO DO CAIXA DA PREFEITURA E NÃO POR 

MEIO DE EMPRÉSTIMO PELA PREFEITURA. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

MAIORIA DOS PRESENTES, COM CINCO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU, FABIO PEDROSO E LUCINEIA DE 

LIMA; E COM TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA, 

ALEXANDRE JACINTO E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2262/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: 

"AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER REPOSIÇÃO SALARIAL 

DE 5,07% (CINCO VÍRGULA ZERO SETE POR CENTO) AOS SERVIDORES DO PODER 

EXECUTIVO, DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA, E DO PODER LEGISLATIVO, 

CONFORME ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 109/2018, DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. SÚMULA: "INSTITUI O 

CENTRO DE REFERÊNCIA DE ATENDIMENTO À MULHER EM SITUAÇÃO DE 

VIOLÊNCIA - CRAM, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES 

EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2257/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 7.290,44 (SETE MIL, 

DUZENTOS E NOVENTA REAIS E QUARENTA E QUATRO CENTAVOS), NA FORMA EM 

QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2259/2019, 
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DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2259/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "ALTERA A 

REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL N° 1.043, DE 7 DE MAIO DE 1996, CONFORME 

ESPECIFICA". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM EMENDA. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 476/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 487/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

N° 478/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 480/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 479/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 483/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 486/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 314/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 119/2019, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 121/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO N° 122/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 123/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 161/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 
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REQUERIMENTO N° 166/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 164/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

FORAM RETIRADOS DA ORDEM DO DIA, A PEDIDO DA AUTORA, OS 

REQUERIMENTOS Nº 162/2019 E Nº 163/2019, AMBOS DA VEREADORA TAITANA 

ASSUITI NOGUEIRA, POR JÁ TEREM SIDO RESPONDIDOS NESTA SESSÃO PELO 

SENHOR NAIRON HUBEL. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO 

DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA A VEREADORA 

LUCINÉIA DE LIMA, QUE FALOU SOBRE A COMISSÃO DE AOCMPANHAMENTO DOS 

TRABALHOS DO HMA, E QUE FOI CRIADO UM CRONOGRAMA DE REUNIÕES, E 

COMUNICOU A TODOS QUE HAVERÁ UMA REUNIÃO DA COMISSÃO COM O 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO HOSPITAL AMANHÃ, ÀS NOVE HORAS, PARA A 

QUAL CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE O FECHAMENTO DA COHAB ARAUCÁRIA, E 

PERGUNTOU COMO SERÃO TRATADAS AS PESSOAS QUE MORAM EM ÁREAS DE 

OCUPAÇÃO, POR ISSO MANIFESTOU SER CONTRÁRIO AO ENCERRAMENTO DESTA 

COMPANHIA NO MUNICÍPIO, POIS TRARÁ DIFICULDADES PARA AS PESSOAS QUE 

DEPENDEM DAS AÇÕES DA COHAB ARAUCÁRIA. RELATOU VISITA ÀS ESTAÇÕES DE 

TRATAMENTO DA SANEPAR EM OUTRAS UNIDADES, ONDE CONHECEU O SISTEMA 

QUE NEUTRALIZA OS MAUS ODORES QUE SÃO EXALADOS DURANTE O 

TRATAMENTO DOS ESGOTOS E AS SOLUÇÕES QUE PODEM SER ADOTADAS NA 

UNIDADE DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO AS DIFICULDADES QUE A POPULAÇÃO 

ENFRENTA MORANDO NA REGIÃO DO ENTORNO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR FABIO PEDROSO FALOU SOBRE REUNIÃO COM 

MORADORES DO BAIRRO IGUAÇU, ONDE SE TRATOU DO ASSUNTO DA ESTAÇÃO 

DE TRATAMENTO DE ESGOTOS DA SANEPAR, ONDE SE CONSTATA A EMISSÃO DE 

ODORES MUITO DESAGRADÁVEIS PARA A POPULAÇÃO, E ONDE CONHECEU O 

FUNCIONAMENTO DOS QUEIMADORES DE ODOR QUE SÃO UTILIZADOS NA 

ESTAÇÃO, QUE SÃO DE FUNCIONAMENTO INSUFICIENTE PARA RESOLVER O 

PROBLEMA, E SOBRE A EXISTÊNCIA DE OUTRO TIPO DE SISTEMA, O BIOFILTRO, 

QUE PODERÁ SER IMPLANTADO PARA RESOLVER O PROBLEMA NAQUELA 

ESTAÇÃO EM CERCA DE TRÊS MESES. O VEREADOR FABIO ALCEU CONVIDOU A 

TODOS PARA A AUDIÊNCIA DA SAÚDE, QUE VAI SER REALIZADA NO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL NO PRÓXIMO DIA VINTE E SETE DE JUNHO, ÀS DEZENOVE 
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HORAS, E DISSE QUE É DE SUMA IMPORTÂNCIA A PARTICIPAÇÃO NÃO SÓ DOS 

USUÁRIOS DO SISTEMA, COM SEUS RELATOS SOBRE A SAÚDE, MAS TAMBÉM É A 

OPORTUNIDADE PARA DEMONSTRAR QUE OS FATOS SÃO REAIS E ACONTECEM 

EM TODAS AS UNIDADES DE SAÚDE EM ARAUCÁRIA, PARA QUE SE CONHEÇAM AS 

SUGESTÕES PARA AS MELHORIAS DO SERVIÇO PÚBLICO. FALOU SOBRE 

RECLAMAÇÕES QUE SÃO DIVULGADAS ACERCA DO ODOR E SABOR DA ÁGUA 

FORNECIDA PELA SANEPAR EM ALGUMAS REGIÕES, E QUE FORAM MUITO MAL 

RESPONDIDAS PELA SANEPAR, QUE NÃO MOSTROU CONSIDERAÇÃO PELOS 

USUÁRIOS. FALOU SOBRE OUTROS PROBLEMAS QUE A SANEPAR NÃO DÁ 

ATENÇÃO SUFICIENTE QUANDO SÃO APONTADOS E QUE DEVEM SER BEM 

ESTABELECIDOS QUANTO AO COMPROMETIMENTO DA COMPANHIA COM O 

MUNICÍPIO, ANTES QUE SE TRATE DA RENOVAÇÃO DO CONTRATO. A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, CONVIDOU A TODOS PARA 

PARTICIPAREM DA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O TEMA DO COMBATE AO USO 

INDEVIDO DE DROGAS, QUE SERÁ REALIZADA NO PLENÁRIO DO LEGILATIVO, ÀS 

QUINZE HORAS, ATENDENDO À LEI MUNICIPAL Nº 2073/2009, QUE ESTIPULA ESTA 

DATA PARA REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES DE CAMPANHA COM ESTE TEMA NO 

MUNICÍPIO. A PRESIDENTE FALOU SOBRE O PROGRAMA “CRESCENDO COM 

CIDADANIA” E SOBRE O NÚMERO DE CERCA DE QUATROCENTAS CRIANÇAS QUE 

JÁ PARTICIPARAM DAS ATIVIDADES NA CÂMARA MUNICIPAL DESDE O INÍCIO DO 

PROGRAMA, E AGRADECEU A TODOS OS ENVOLVIDOS NA RECEPÇÃO E 

CONDUÇÃO DAS CRIANÇAS QUE VÊM CONHECER OS TRABALHOS DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL, QUE ESTÁ SENDO MUITO PROVEITOSO PARA TODOS OS ALUNOS. EM 

SEGUIDA, NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, CONVOCOU OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA A SER REALIZADA NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DIA VINTE E SETE 

DE JUNHO DO CORRENTE, ÀS QUATORZE HORAS E, APÓS AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


